



一人一人が自分らしく挑戦した2学期

「人にはそれぞれ得意なことや苦手なことがあります。もし、不安で自信がなくても、まずは誠実に一生懸命やってみる。失敗から学び、また誠実に一生懸命やってみる。その小さな繰り返しの中で生まれる できた！またやってみたい！を大切にしてほしい。」まだ残暑きびしい2学期始業式、子どもたちにこんな話をしました。多くの行事等を予定している2学期にあたり、「一人一人が自分らしく挑戦してほしい」という願いを込めました。本日、保護者・地域の皆様のご協力を賜り、2学期終業式を無事迎えることができました。

9・10月は、「ペア学年朝マラソン」「マラソン大会」に取り組みました。暑い暑い毎日でしたが、高学年が低学年に寄り添い、がんばりを褒め、得意な子も苦手な子も、誰もががんばることのできる雰囲気を大切にしていました。



「マラソン大会」当日は、人と比べてではなく、自分と向き合い、「最後までぜったい歩かずゴールをしてみたい」「これまでの記録を1秒でも上回りたい」そんな一人一人の思い・願いと、ともにがんばる仲間、応援してくれる家族・地域の皆様が「挑戦する気持ち」を支え続けました。ゴールする一人一人のさわやかな表情がとてもすてきでした。



11月は、「学習発表会」を開催しました。本年度は子どもたちの「やってみたい」という思い・願いを大切にして準備を進めてきました。当日に向け、家庭で何度もセリフの練習をしている子がいました。発表が楽しみで、毎日練習の様子を話している子がいました。がんばっていることをお家の方からほめられ、励まされたことが子どもたちにどれだけ勇気と自信を与えていたか、当日の子どもたちの姿が物語っていました。



12月は、「人権旬間」を位置付け、みんなが幸せになるために、一人一人が 大切にされ、気持ちよく生活をすることを目指しました。自他のよさに目を向けること、自分の思いを伝え合うことの大切さを学び合ってきました。その中で、自分と仲間を大切にすること、人の気持ちに寄り添うこと等、子どもたちが「安心感」を高める機会となりました。

子どもたちの「挑戦する気持ち」を支えるのは「見ててくれる、ほめてくれる」という「安心感」であると考えています。2学期の多くの行事・取組の中で、保護者の皆様の温かい見守りが、「一人一人が自分らしく挑戦すること」につながりました。

また、登下校をいつも見守ってくださった皆様、読み聞かせや習字、季節の掲示物や生け花等、子どもたちの学習や環境を整え、支えてくださった地域の皆様をはじめ、子どもたちを支えてくださったすべての皆様に、教職員一同、心より感謝申し上げます。

明日から12日間の冬休みです。子どもたちにとって安心安全で有意義な冬休みとなりますよう、ご協力をよろしくお願ひいたします。寒さ厳しい折、お体ご自愛いただき、ご家族でよいお年をお迎えください。

■ 3学期の予定

1月 7日 (水)	第3学期始業式 ※13時30分下校	2月 6日 (金)	漢字検定	3月 23日 (月)	卒業証書授与式
8日 (木)	学期初めの早下校 ※14時30分下校	13日 (金)	算数検定	24日 (火)	修了式
	書き初め大会	14日 (土)	授業参観		
9日 (金)	学期初めの早下校 ※14時30分下校		PTA年度末総会		
16日 (金)	スキー教室(5・6年)	16日 (月)	PTA学級懇談会		
29日 (木)	大縄大会		振替休業日		

※状況により予定を変更する場合があります。何卒ご了承ください。